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На что в первую очередь обращают внимание фотографы,
которые работают на модных мероприятиях?  

Фотографы, работающие на Aurora Fashion Week рассказали be-in,  что привлекает их
внимание: форма или все-таки содержание?

Прытков Дмитрий, снимает для проекта Kos Kos

Непростой вопрос. В первую очередь я смотрю на форму, а содержание уже
второстепенно.

Екатерина Буторина, снимает для блога Тани Ивановой
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Мне интересно наблюдать не просто за стилем, а, скорее, за новизной. То есть мое
внимание привлекают люди, которые могут чем-то удивить.

Анна, снимает для Look At Me

Я обращаю внимание на стиль и красоту людей. Хотя зачастую меня привлекают
разного рода фрики.

Алексей Запорожан, снимает для группы Kaskad

Для меня, в первую очередь, важно то, как люди себя ведут. Именно это я и пытаюсь
передать. И, конечно же, большую роль для меня играет  качество самой картинки.
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Сергей Платонов. Снимает на AFW для Elle, а также для Tatler.
Streetfashion снимает для себя

Я снимаю людей, у которых есть чувство вкуса и которые умеют грамотно
комбинировать свою одежду. То есть важно именно гармоничное сочетание всех
деталей.

Багаев Максим, снимает для блога Aurora

В первую очередь меня привлекают макияж и прически людей и, безусловно, важен
стиль одежды.
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Комиссаров Андрей, снимает для Life Lab

В первую очередь я смотрю на то, как ложится свет: это, пожалуй, для меня самое
главное. Потом уже обращаю внимание на людей.

Леля Черепашкина.
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